
 

  



 

 

 

各位讀者大家好！《青小校報》的創刊

號誕生了，希望大家多多支持！ 

我們這次的主題是「無功課日」，甚麼是

「無功課日」？其實這個特別的日子是我校

今年的一大特色，同學在「無功課日」是沒

有任何功課的！而定立無功課日的原因，就

是希望學生可以和家長有更多相處的時間，

所以我們每次都很期待這天的來臨。同時，

我們想知道全校的同學在「無功課日」這天

會做甚麼，所以我們讓同學投票。我們不僅

訪問了同學，還訪問了家長、校長和老師呢！ 

你們有沒有被校園小記者訪問過呢？

沒有？沒有關係！日後還有很多機會呢！ 

如果想知道我們最新的資訊，記得留意

下一期《青小校報》啦！

                               （文/青小校園小記者） 
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無功課日你做了甚麼？

閱讀 和家人玩耍 和朋友相處 運動 使用電子產品

特別鳴謝：各位同學、家長的參與     拍攝地點：中華基督教青年會小學 

青小學生投票結果出爐了！ 

愛 校園 ● 



 

 

 

 

小記者     ：為甚麼建立無功課日？ 

校長：建立「無功課日」，剛開始是為了給學生一些空間，讓家長

和學生能傳達愛意，包括加強、穩固父母與孩子的相處，讓家庭

生活更愉快。 

 

：校長有多少個小孩？平日會怎樣和他/她相處? 

校長：我有一個女兒。我們比較喜歡大自然，但由於平日較

忙，學校有很多事需要處理，所以有時可能會忽略了女兒。但只

要一有時間，我們就會一起去不同的的地方旅遊，有時候還會去

「比比書屋」一邊享受閱讀的樂趣，一邊慢活，那裏的農家飯挺美

味的！ 

 

：校長是如何教育自己的子女的？和教學生有何不一樣？ 

校長（笑稱）：其實子女和學生都是一樣的，都要以自己為影子去教育子女。例如，我很喜歡閲

讀，所以經常和丈夫一起去書局看書，久而久之，沒想到女兒也耳濡目染，愛上了看書呢！ 

 

：根據今年學校不同的情況，校長會怎樣改良或創新？ 

校長：學校今年的不同是把小食部改建成飯堂，並供應早餐、午餐給同學。 

 

：為甚麼要把小食部改成飯堂？ 

校長：希望學生可以吃些熱騰騰和健康有益的食物，又可以處理廚餘，推行綠色校園。同時設有 

早餐時段，減少同學在街外購買一些不健康的食物，也好讓學生吃完早餐後精神奕奕地上課。 

 

   （以上是校園小記者李彩麗、杜素沁、林佩儀報道） 

 

 

 

    後記：（李彩麗）我覺得校長說得很對！教育不是打駡，不管是父母還是老師，都應該以自己為榜

樣才對！學校今年的不同改變，背後原因也是從同學的角度去考慮，希望把最好的帶給我們。我們

的第一個青小人物專訪，在輕鬆的說笑交談裏，讓我更認識校長呢！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長篇 
青小人物專訪：教學有方法 

我們都是校園小記者！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 如有興趣加入校園小記者，請在下面的表格圈起你的學號，我們會有專人盡快聯絡你！ 

   班別：_____________________ 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 

11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 

21 22 23 24 25 26 27    

意見收集：如對《青小校報》有任何意見，歡迎寫在下面的意見欄裏。 

採訪及報導校園的事件及人物，與同學們分享，增加同學們的歸屬感。

透過訓練，提升小記者的寫作技巧、訪問技巧、拍攝技巧及編輯技巧，使同

學在個人自信、觀察及應變能力、資訊科技應用上有更好的發展。 

2018-2019 

校園小記者大招募 

對寫作有興趣 

有敏銳的觀察力、分析力 

有創意 

喜歡與人溝通 

有時事觸覺 

喜歡閱讀 

第一期《青小校報》編輯名單：鄭煥諭（3B）、王泳涵（3F）、梁建豪（4F）、郭嘉煒（5A）、洪立盈（5A）、盧怡恩（5A）、 

黃詩穎（5B）、許惠子（5B）、葉凱霖（5B）、朱梓瑤（5C）、石千桐（5C）、陳瀚森（5D）、麥殷瑩（5D）、詹宋源（5D）、 

朱芷晴（5E）、孫毓翔（5E）、吳家妤（5E）、李彩麗（6B）、林佩儀（6B）、杜素沁（6B）、尹梓軒（6B） 


